

## **EN BREF**

### **OCCITANIE**

#### **Vincent Garel réélu à la tête du comité régional du tourisme et des loisirs (CRTL)**

A l'issue de l'Assemblée Générale du CRTL qui s'est tenue à La Grande Motte, Vincent Garel, 46 ans, a été reconduit, à l'unanimité, pour un nouveau mandat de 3 ans, dans ses fonctions de Président du CRTL. L'élu régional tarnais a ainsi déclaré «avoir hâte de poursuivre le travail collaboratif entamé depuis près de deux ans avec les partenaires institutionnels, les filières et les socioprofessionnels du tourisme de la région» se réjouissant de commencer «à en mesurer les retombées».

Vincent Garel a défini des objectifs: «développer la co-construction en matière de contrats de destination et du soutien aux filières prioritaires, placer l'innovation comme culture de travail, en inventant de nouveaux services et de nouveaux outils, positionner le CRTL au service des entreprises, poser la transition écologique comme moteur d'action. instaurer la culture de l'évaluation afin d'analyser les performances du secteur touristique et celles du CRTL, en tant qu'acteur public.»